

## El cartero no llama nunca en El Cuitu

Los vecinos de la localidad turonesa estuvieron mes y medio sin servicio postal porque las viviendas no están numeradas

**Turón (Mieres, J. VIVAS**

Las relaciones entre la localidad turonesa de El Cuitu y Correos no pasan por su mejor momento. Los vecinos estuvieron mes y medio sin servicio postal porque las viviendas de este pueblo de Turón no están numeradas, un problema que también sufren otras localidades del valle. De momento, Correos ha dado una pequeña tregua hasta que se resuelva esta situación. El equipo de gobierno de Mieres también trabaja para solucionarlo y los números llegarán a las casas en los próximos días.

Son alrededor de veinticinco las viviendas que actualmente están ocupadas en El Cuitu. María Flor Torres vive allí desde los años 80 y asegura que “nunca he vivido una situación así, siempre hemos recibido las cartas sin ningún problema hasta ahora”. De hecho, esta mujer se sintió extrañada cuando el cartero dejó de pasar por el pueblo. “Fueron pasando los días y veíamos que no llegaba ninguna carta y lo peor es que, en mi caso, estaba esperando unas citas para el Hospital Universitario Central de Asturias en Oviedo, que nunca llegaron, menos mal que pudieron contactar conmigo por teléfono”, explicó. Lo mismo le ocurrió a Andrea Pérez, quien destacó que “supongo que habrán devuelto las cartas, pero no deberían de haber obrado así, por su cuenta, sin avisarnos”.

Tras percatarse de que las cartas nunca iban a llegar, los vecinos se movilizaron. “Les hicimos llegar un escrito a través de la asociación de vecinos, pero nos contestaron que la culpa era del Ayuntamiento porque no había numerado las casas”, apuntó To-

res: “No tienen razón, no es por defender al Ayuntamiento, pero en este caso creo que tiene más que ver con una decisión de Correos, porque siempre había funcionado bien el servicio”.

**El Ayuntamiento de Mieres pondrá números en las casas para evitar que el correo sea devuelto**

El trabajo de los carteros en el valle de Turón no es sencillo. Así lo confirman los propios vecinos de El Cuitu, como Alfonso Carlos Esteban, porque “son muchos pueblos y el cartero, al final, tiene que aprenderse el nombre de los vecinos para poder entregar las cartas a su destinatario final, lo que no ocurre en otros sitios”. En el caso de El Cuitu, uno de los carteros se organizaba asignando números a los vecinos que escribía con lápiz en las cartas. “Creo que nosotros éramos el número cuatro, la verdad que era un buen sistema porque los carteros nuevos andan un poco perdidos hasta que se acostumbran”, apuntó este vecino. Eso sí, asegura que las formas “no son las correctas, no nos pueden dejar sin servicio de la noche a la mañana como hicieron”.

El problema de esta población turonesa ya ha llegado al Ayuntamiento. El PSOE hizo una pregunta al respecto en el último Pleno y pidió soluciones, mientras que el teniente de alcalde, Manuel Ángel Álvarez (IU), aseguró que “somos conscientes de lo que ocurre, así que en un corto plazo pondremos número a las viviendas de estos pueblos”.



Alfonso Carlos Esteban, apoyado en el buzón de su vivienda. | FERNANDO GEIJO



María Flor Torres, junto a varias viviendas de El Cuitu. | FERNANDO GEIJO

## Mieres extiende su programa de recogida de residuos orgánicos

El Ayuntamiento amplía a una docena los depósitos para los desechos y trabaja con vecinos para seguir creciendo

**Mieres del Camino, Andrés VELASCO**

La necesidad de cumplir los objetivos de reciclaje marcados por la UE, unido al propio interés del Ayuntamiento de Mieres en abanderar una política que favorezca el reciclaje han dado como resultado la mejora de los datos del municipio en esta materia. El gobierno local de IU ha decidido ampliar su programa de recogida de residuos orgánicos, ampliando hasta la docena el número de depósitos destinados a tal fin.

Según explicó la concejala de Sostenibilidad Urbana, Delia

Campomanes, el Ayuntamiento acaba de instalar los dos últimos contenedores para basura orgánica: uno en el centro de Mieres y otro en Figaredo. De momento, el Ayuntamiento cuenta con un centenar de familias, y una veintena de negocios adscritos al programa. El plan funciona de la siguiente manera: a cada participante se le entrega una llave para que pueda abrir estos contenedores especiales, en los que puede depositar comida cocinada, alimentos en crudo, posos de café, o servilletas sin ningún tipo de tinte.

Quedan excluidos residuos como los filtros del tabaco.

El Ayuntamiento espera seguir aumentando el plan de recogida selectiva de basura orgánica y para ello ya trabaja en nuevos barrios para concienciar a sus vecinos. Antes de final de año, IU quiere llevar el sistema a El Pólear, Nuevo Pólear, Santa Cruz, Ujo y la urbanización La Llosa.

El objetivo es que para 2020, se cumpla la ratio marcada por la UE para reutilizar el 50% de la basura generada por cada ciudadano.

**Manos Unidas**  
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE



**UN MUNDO NUEVO,  
PROYECTO COMÚN**

Hazte socio - Colabora  
902 400 707 - [www.manosunidas.org](http://www.manosunidas.org)